



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Knittelfelder Aquathlon im Schwimmbad

Diese Woche fand die Steirische Landesmeisterschaft für Schulteams im Aquathlon statt. Schulklassen aus der gesamten Steiermark nahmen am Event teil. Bürgermeister Harald Bergmann und Vizebürgermeister Erwin Schabhwüttl überreichten die Preise bei der Siegerehrung.

Im kommenden Jahr wird das Team rund um Veranstaltungsleiter Hubert Fessl Schulen aus ganz Österreich empfangen. Dann sollen nämlich die Bundesmeisterschaften stattfinden.

